



Liebe Kässelifreunde

Ein überdurchschnittlich warmer Sommer und ein sehr trockener Herbst liegen hinter uns. Natürlich war da das kühle Bier auf der Höfli-Terrasse ein kleiner Trostspender und eine willkommene Gelegenheit am runden Tisch von seinen Sommererlebnissen zu erzählen und über Gott und die Welt zu diskutieren.

In der ersten Jahreshälfte ist der Vorstand bezüglich Arbeitsintensität relativ wenig gefordert. Ein grösserer Arbeitsaufwand bahnt sich dann jeweils ab August an, wenn es um die Organisation des Lottos, des Seftiger Plauschjassturniers und der Hauptversammlung geht. Dank grossem Einsatz, der breiten Kreativität, der Zuverlässigkeit der Vorstandsmitglieder und dem sehr guten Teamgeist werden auch diese Hürden gemeistert.



Es war uns deshalb im Jubiläumsjahr ein Bedürfnis im privaten Rahmen Etwas zu unternehmen und bei der Weinrebsorten-Wanderung von Sierre nach Salgesch mitzumachen.

Jubiläum

Da wir das 25 Jahre Jubiläum verpasst hatten, war es dieses Jahr an der Zeit das 30 Jahre Bestehen des Kässeliklubs zu feiern. Unser Verein wurde im Jahre 1988 gegründet. Im Vorstand des Vereins ist immer noch ein Gründungsmitglied nämlich Beat Bähler. Ich möchte keine chronologische Abhandlung des Vereins machen, sondern nur hervorheben, dass es Zeiten gab, wo der Fortbestand des Vereins in Frage gestellt war und es nur durch initiative Mitglieder gelang, ihn aufrecht zu erhalten. So zum Beispiel beim Umbau des Restaurants Bahnhof, wo wir kurzfristig eine Lösung in einem anderen Restaurant suchen mussten. Heute geht es unserem Verein wieder

sehr gut und wir können uns einer grossen Mitgliederzahl erfreuen. Obwohl die Zeichen durch tiefe Zinsen für uns Sparer nichts Gutes bedeuten, konnten wir gemeinsam etwas auf die Seite legen. Wenn wir über den Daumen gerechnet in den 30 Jahren zusammen eine Sparsumme von ca. 1.5 Mio. Franken gespart haben und dies vergleicht mit dem Salär eines «Top Banken-Managers», der in einem Jahr ca. 12 Mio. verdient, so müssten die Mitglieder des Kässeliklubs noch 210 Jahre sparen, um diese Summe zu erreichen. Es hat schon auch Vorteile, wenn Kredite günstig erhältlich sind. Gleichzeitig nimmt aber die Gesamtverschuldung der Bevölkerung zu. Wenn die Zinssätze etwas höher wären, würde das Sparen bestimmt wieder attraktiver.



Zum Jubiläum haben wir von der Gemeinde für unsere kulturelle und volkswirtschaftliche Tätigkeit eine finanzielle Unterstützung erhalten. An dieser Stelle bedanke ich mich nochmals für die willkommene Geste.

Wirtschaftliche Grosswetterlage

In der Schweiz herrscht im Moment Hochkonjunktur, während weltweit erhöhte Risiken bestehen. Die Expertengruppe des Bundes passt das BIP-Wachstum (Bruttoinlandsprodukt) deutlich von 2,4% auf 2,9% an. Die gute internationale Wirtschaftslage kurbelt den Aussenhandel an, und die Unternehmen investieren kräftig. Für 2019 wird unverändert ein solides BIP-Wachstum von 2,0% erwartet. Die negativen Risiken überwiegen aber deutlich und bedrohen die internationale Konjunktur.

Quelle: SECO, Expertengruppe Konjunkturprognosen des Bundes



Frühlingsapéro

Bei sonnig warmen Temperaturen konnten wir den Frühlingsapéro zum ersten Mal auf der Höfli-Terrasse geniessen. Zum Jubiläum hatten wir auch eine Gemeindedelégation sowie unsere Sponsoren des Seftiger Gewerbes eingeladen. Leider konnte eine Vielzahl der Eingeladenen aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen.

Das Höfli-Team verwöhnte uns mit genussvollen Apéro-Spezialitäten und liess uns keinen Wunsch offen.



Herbstlotto

Trotz einigen internen Absagen war das diesjährige Herbstlotto wieder ein Erfolg. Dank dem Mitwirken der zahlreichen Mitglieder, der persönlich eingeladenen Gäste und den überdurchschnittlich vielen Sponderpreisen des lokalen und regionalen Gewerbes, sowie schweizerischer Unternehmen, erwirtschafteten wir einen Reingewinn von Fr. 1315.- Dieser Gewinn deckt uns zum grossen Teil die Kosten des Nachtessens an der Hauptversammlung und des Frühlingsapéros.

Hauptversammlung/ Auszahlete

Wie in den letzten Jahren wurde die Hauptversammlung gemäss zugesandten Traktanden eröffnet und durchgeführt.

Der Vorstand wurde von fünf auf sechs Mitglieder aufgestockt. Damit wird die zeitliche Präsenz bei der Lärete und die Arbeitsaufteilung bei den Anlässen

erleichtert. Für den zurückgetretenen Gemeinderat Roland Dänzer werden neu Rolf Schenk und Urs Gammenthaler im Vorstand tätig sein.

Die statuarischen Traktanden gaben nicht viel zu reden, und die anschliessende Auszahlung verlief wie gewohnt durch Aufrufen der Fächlinummern. Das Nachtessen war wie immer eine Meisterleistung der Höfli-Küche und dem Servierpersonal. Obendrauf wurde ein köstliches Dessert vom Haus Moser/Muster gespendet. Natürlich durfte der Anlass für viele noch nicht zu Ende sein, ohne einen Schlummertrunk in der Gaststube.

Mitglieder und Finanzen

Die Mitgliederzahl steht heute auf einem sehr hohen Niveau von 67 Personen. Im vergangenen Vereinsjahr konnten wir wieder vier neue Mitglieder gewinnen. Leider sind auch gleichviele Mitglieder ausgetreten.

Auch auf das Vermögen dürfen wir stolz sein. Das Eigenkapital ist auf den 30.11.2017 auf Fr. 8606.10 angewachsen. Unser Kassier Manfred macht da einen sehr seriösen Job.

Aussichten für das nächste Jahr

Unser Vereinskässeli steht zurzeit auf einem soliden Fundament. Oberste Priorität hat für mich die Beibehaltung der Anzahl Mitglieder und die öffentliche Präsenz im Dorf. Ich bin immer sehr dankbar, wenn mir von den Kässeliklübler neue Interessenten gemeldet werden. Auch bin ich sehr froh, wenn ihr eure Ideen dem Vorstand weiterleitet, damit unser Verein sich neuen Herausforderungen stellen kann.

Dank

Für die tolle Zusammenarbeit und das sehr angenehme Arbeitsklima im Vorstand möchte ich mich bei meiner Kollegin und meinen Kollegen ganz herzlich bedanken. Im Namen unserer Mitglieder bedanke ich mich auch ganz besonders dem stets gut gelaunten Höfli-Team für die freundliche Bedienung und die kulinarischen Kostbarkeiten.

Ich wünsche Euch allen für das Neue Jahr Gesundheit, viel Freude und Spass. Ich freue mich Euch an der Hauptversammlung begrüssen zu dürfen und auf das neue Kässelijahr anzustossen.

Der Präsident
Herbert Walker
November 2018